

Fecha: 18-05-2025

Medio: El Heraldo

Supl. : El Heraldo

Tipo: Noticia general

Título: Abren sumario en Hospital de Calbuco: Niña dada de alta murió en el bus

Pág. : 8
Cm2: 152,3Tiraje: 3.000
Lectoría: 6.000
Favorabilidad: No Definida

Abren sumario en Hospital de Calbuco: Niña dada de alta murió en el bus

El Servicio de Salud de Reloncaví anunció la apertura de una investigación sumaria en el Hospital de Calbuco, en la Región de Los Lagos, luego de que una niña de tres años falleciera en un bus tras ser dada de alta desde el recinto médico.

La menor había acudido al recinto médico el lunes y martes, sin embargo, en ambas oportunidades fue dada de alta y derivada a su hogar.

Su estado de salud se agravó rápidamente por lo que la madre de la menor decidió trasladarla desde Calbuco a Puerto Montt en un bus de la locomoción colectiva, falleciendo en el trayecto.

Este caso ha causado profundo impacto en la comunidad y reavivó una preocupación constante, la crítica situación del sistema de salud local.

La directora del Servicio de Salud del Reloncaví, Bárbara del Pino, anunció una auditoría clínica así como una investigación sumaria para esclarecer lo ocurrido con su atención.

“Como en su historial clínico está también el haber consultado anteriormente en el Hospital de Calbuco, he instruido que se realice una auditoría clínica, pero también una investigación sumaria para determinar qué fue lo que ocurrió con la atención de esta menor”, indicó.

Según el Departamento de Estadísticas e Información del Ministerio de Salud, Calbuco registró el año pasado una tasa de mortalidad infantil de 8,3 muertes por cada mil nacidos vivos, superando ampliamente el promedio nacional de 5,6 y regional que es de 5,5.